

Un journaliste est assassiné dans l'État mexicain de Basse Californie du Sud



Mexico, 15 avril (RHC)- Le reporter de la rubrique policière du journal « Colectivo Pericú », Maximino Rodríguez, a été criblé de balles dans l'État de Basse Californie du Sud, situé dans le Nord-ouest du Mexique.

Ce journal a mis l'accent sur le fait qu'il s'agit du quatrième journaliste assassiné au Mexique depuis mars dernier.

Maximino Rodríguez a été abattu par des inconnus qui se trouvaient dans une camionnette lorsqu'il arrivait à un établissement commercial dans sa voiture en compagnie de sa femme.

Le Colectivo Pericú exige des autorités que la lumière soit faite sur ce crime et sur de nombreux autres tandis que des organisations internationales situent le Mexique à la troisième place des pays les plus dangereux pour exercer le journalisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127122-un-journaliste-est-assassine-dans-letat-mexicain-de-basse-californie-du-sud>



Radio Habana Cuba